

01.03.2014: Rallye- Testtag vom ADAC Weser-Ems in Ahlhorn

In diesem Jahr habe ich mich erstmals entschlossen bei dem Rallye-Testtag teilzunehmen. Da ich am Fahrzeug auch einige Sachen verändert habe in der langen Winterpause, war ich froh, dass ich meinen Polo und mich auf die neue Saison einstellen konnte, wobei doch der Slalom bei mir an erster Stelle steht, somit freue ich mich auch schon wieder auf den 29.03.14, wo wir vom NAC Bremen unsere Trainings - und Einstellungsfahrt in Ahlhorn veranstalten können. Wahrscheinlich werde ich in diesem Jahr auch eine Retro-Rallye mit meinem Sportskollegen Heinz Jabs in Bremerhaven fahren. ???

Auch Heinz Jabs von Jabs-Motorsport war gestern bei dem Rallye-Testtag dabei, wir beide hatten sehr viel Spaß, am späten Nachmittag fuhren wir zusammen auf meinem Polo und gleichzeitig stoppte Heinz auch die Zeit, die gar nicht mal ganz so schlecht war, denn eine Runde mit sehr viel Ecken und einer sehr schönen langen Gerade, Gesamtstrecke ca. 2000m, brachten wir es auf eine Zeit von 1:45,14 mit Winterreifen , ich denke das war doch gar nicht mal ganz so schlecht. Da ich meine Sportreifen lieber schonen wollte für das Slalom-Training und die darauf folgenden Veranstaltungen, dafür liegen 8 Reifen + Felge bereit.

Ich bin jetzt schon gespannt auf die neue Slalom-Saison, denn es haben sich sehr viele neue Konkurrenten in der Klasse 2a angekündigt. Und ich denke es wird wie im Jahre 2013 wieder ein großes und sehr enges Feld werden.

Nach unserem Training vom NAC, geht es dann am 12.04.14 zum ADAC Training und anschließend ab 13.04.14 beginnt meine neue Saison in Wunstorf, der erste Lauf zur Niedersachsenmeisterschaft.

Ich wünsche all' meinen Sportskollegen einen fairen und guten Erfolg für die neue Saison.



www.ckworks.de, Chris Kuhr
Gruß Dieter